



EDITO

Alors que le printemps apporte son souffle revigorant, nous sommes ravis de vous retrouver pour une nouvelle édition de notre lettre d'information. Lors de ce premier trimestre 2024, notre club a continué de s'illustrer grâce à l'engagement de chacun d'entre vous. Les dernières semaines ont été marquées par des moments de fête et de défis sportifs avec entre autres le repas dansant qui a accueilli près de 150 personnes et la première place lors du festival départemental de nos U13F qui avaient déjà terminé vice-championnes départementales de futsal. Nous sommes fiers de souligner, comme toujours, les efforts continus de nos entraîneurs et de nos bénévoles qui travaillent sans relâche à l'épanouissement et au développement de notre club. Au-delà des terrains, le FFM La Romaine s'engage également à promouvoir les valeurs de solidarité, d'inclusion, et de responsabilité environnementale. Ce sont les thèmes que cette lettre souhaite mettre en avant et vous pourrez y découvrir les détails de notre dernière initiative caritative portée avec l'association « Espoir Bénin 70 » et des informations sur la Fresque du Climat que le club a souhaité proposer aux enfants inscrits pour le stage de printemps (17 au 19 avril, il reste d'ailleurs des places disponibles pour les retardataires).

A l'entame du dernier tiers de cette saison, nous tenons une nouvelle fois à remercier chaleureusement chacun d'entre vous pour votre soutien indéfectible et votre engagement envers le FFM La Romaine. Bonne lecture à tous !

STAGE DE PRINTEMPS DU FFM

Le club a souhaité poursuivre son engagement en faveur de la transition écologique en proposant aux U11, U13 et U15 inscrits à son stage de printemps un atelier de sensibilisation au réchauffement climatique grâce à la Fresque du Climat. Cet atelier ludique et collaboratif permet à chacun(e) de mieux comprendre le fonctionnement, l'ampleur et les enjeux liés au dérèglement climatique grâce à un jeu de cartes et aux données des rapports scientifiques du GIEC. L'animateur de cet atelier, Matthieu Grovel, est le responsable de , une micro-entreprise de réparation en électronique et électroménager située à Fretigney et oeuvrant également à la sensibilisation aux enjeux climatiques.



LA ROMAINE SOLIDAIRE

La Romaine s'est mobilisée pour que l'ONG humanitaire « Espoir Bénin 70 » puisse remettre deux anciens jeux de maillots et des ballons neufs aux enfants de l'école primaire publique de Grand Popo qui scolarise 230 élèves au sud-ouest du Bénin. Ces équipements symbolisent l'espoir et la possibilité de rêver plus grand, loin des défis quotidiens auxquels ces enfants sont confrontés. Les plus jeunes joueurs du FFM ont appris eux l'importance du partage et de l'empathie envers les moins chanceux. Le football est plus qu'un jeu, c'est aussi un outil puissant pour unir les communautés et inspirer le changement. Cette opération rappelle également à chacun que nous pouvons tous jouer un rôle dans la création d'un avenir meilleur pour les générations à venir.



RETOUR SUR...



Samedi 10 février, les U11, U13 et U15 du club ont officié comme ramasseurs de balles et « escort kids » lors du

match à guichet fermé entre Auxerre et Angers, les 2 premiers du championnat de Ligue 2. C'était une responsabilité à la fois excitante et intimidante pour nos jeunes fans de football. Ce genre d'opération permet de renforcer un peu le lien entre les footballeurs amateur et professionnel mais c'est surtout une opportunité excitante et une chance pour nos plus jeunes licenciés de côtoyer leurs idoles et de découvrir le sport de haut niveau. Un souvenir qu'ils chériront sûrement longtemps.

LE COIN DES SPONSORS

Le club fait partie des 145 clubs amateurs dans toute la France (le seul de Haute-Saône) sélectionnés par Unibet dans le cadre du programme « Au cœur du sport ». Chaque équipe senior du club sera ainsi équipée pour la saison 2024-2025 par cette application spécialisée dans les paris en ligne.

